

なぞとき中華丼！

in 桐生若人の広場

活動日時： A…6月10日（土）

B…6月11日（日）

活動プログラム：

午前	集合・挨拶	おはようございます！！今日は野外炊飯を行うよ。今回のメニューは“中華丼”！そこに【なぞとき】が加わるよ。まずは自己紹介を行い、みんなが持ってきた中華丼に入れる具材を確認しよう！
	謎解きスタート	中華丼のレシピを確認しよう！所々穴埋め問題になっているね。空欄は【なぞとき】に正解すると埋まっていくよ。“スペシャル食材”がゲットできる問題もあるから、みんなで意見を言いながらなぞときを進めていこう！
	中華丼づくり	道具や食材をゲットできたら、調理を進めていこう。誰がどの係になる？かまどの準備は誰がする？沢山話し合いながら役割分担していこう。食材の大きさや調味料の分量も大事になってくるね。一つ一つみんなで確認しながら進めていこう。
	昼食	ようやく中華丼が完成したね。具沢山な中華丼になったかな？いっぱい動いて頭も使ったからお腹ぺこぺこだね！それでは手を合わせて「いただきます！」
午後	片付け	ごちそうさまをしたらもうひと頑張り。みんなで手分けして使った道具をきれいにしよう。なかなか落ちないすす汚れも交代しながら頑張って落としていこう。
	振り返り まったねえ	なぞとき&中華丼作りを通して、自分の考えをみんなに伝えたり、提案することができたかな？これからも『グループのために』と思う事はこれからもどんどん自分から提案していこう。ではまた来月、まったねえ～！！



<全体感想>

今回の野外炊飯は謎解きを進めないと食材や道具が手に入らなかったため、最初はメンバーもリーダーも頭を悩ませていました。メンバーのふとした閃きから答えが出たり、正解に導いたりした際の嬉しそうな表情が沢山見られました。また、食材等を得られる条件として、『グループ全員が答えを理解していること』としていたので、答えが分かっていないメンバーへ説明されている姿が見られました。伝え方が不十分で相手に伝えきれていない場面があり、物事を分かりやすく伝えることは今後の課題の一つかなと感じました。四月から活動を重ね、メンバー同士の仲も深まっており、活動中の会話が増えてきました。誰か一人が率先してするのはなく、全員が意識して活動できるようこれからも声掛けしていきます。来月以降、新しく参加されるメンバーも巻き込みながら、わらべの活動をより楽しく、より意味深いものにしていきます。(藤木 将孝)